

BORDELAISE ÉCLAT CONSTELLATION BVS 75 CL

PREMIUM +



La BORDELAISE ÉCLAT CONSTELLATION BVS affiche une élégance sobre, une silhouette longiligne et raffinée caractérisée par une hauteur de 318 mm, une épaule charnue, une légère conicité révélant ses courbes et dotée d'un long col fin. L'un de ses traits remarquables réside dans sa piqûre carrée prononcée pourvue d'une gravure qui ravive l'éclat et la brillance du verre Extra-Blanc de Saverglass. Constellation : une multitude de motifs carrés habillent la piqûre, et créent une constellation.

The BVS BORDELAISE ÉCLAT CONSTELLATION has a simple elegance, a sleek and refined silhouette characterized by a height of 318 mm, a plump shoulder, a slight taper that reveals its curves and a long, slim neck. One special feature is its square punt with an etching to enhance the radiance and brilliance of the Extra White flint glass from Saverglass. Constellation: a cluster of square motifs cover the punt, creating a constellation.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	5858
Bague Finish	BVS 30H60
Poids Weight	610 g 21.52 oz
Hauteur totale Overall height	318 mm 12.52 in
Diamètre épaule Shoulder diameter	77,3 mm 3.04 in
Diamètre pied Base diameter	71,4 mm 2.81 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	20 mm 0.79 in
Niveau de remplissage Fill height	30 mm 1.18 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur piqûre Punt height	33,5 mm 1.32 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	225
Nombre de couches Number of layers	5
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1125
Poids total palette Pallet gross weight	720 kg
Hauteur totale Overall height	1,76 m

